



Canal Trece brilla en los premios TAL Edición Especial Colombia 2025



Canal Trece, el canal público con mayor cobertura en Colombia reafirma su liderazgo en la televisión educativa, cultural y pública, al obtener múltiples galardones en los **Premios TAL Edición Especial Colombia 2025**, reconociendo su compromiso con la calidad, la innovación y la representación de las regiones del país.

En una ceremonia que celebró lo mejor de la televisión pública iberoamericana, **Canal Trece** se destacó al recibir varios reconocimientos en los **Premios TAL Edición Especial Colombia 2025**, consolidándose como uno de los grandes referentes de la producción audiovisual nacional.

Entre los galardones más destacados se encuentran "Vibrar, el arte de sentir", ganador en las categorías **Documental** y **Relevancia Social**, una producción que explora las emociones humanas a través del arte y que se ha posicionado como una de las apuestas más sensibles y profundas del canal.

Asimismo, "El Colombiano de Keko" obtuvo el premio en la categoría Ficción, demostrando la capacidad narrativa y creativa del equipo de producción de Canal Trece. En el ámbito periodístico, "Especiales Enlace Trece" fue reconocido por su excelencia en la categoría Periodístico, mientras que "La otra lección" se llevó el galardón en Derechos Humanos y Paz, resaltando el compromiso del canal con las historias que promueven la reconciliación y la memoria.







En las categorías dedicadas a las nuevas audiencias, "La Banda de Andy" brilló en Infantil/Juvenil/Educativo, reafirmando su impacto positivo en los jóvenes, mientras que "Mi primer sencillo" fue premiado como Mejor Programa de Estudio, un formato que impulsa el talento musical emergente de la región.

El compromiso de Canal Trece con la innovación también fue reconocido con "Más allá del Makeup" y "El Podcast", ambos galardonados en la categoría Universo Sonoro, demostrando la versatilidad del canal en distintos formatos y plataformas.

Además, "Contragolpe" obtuvo el reconocimiento en la categoría Programa Deportivo, consolidando su liderazgo en la cobertura del deporte colombiano. Finalmente, el noticiero "Enlace Trece" fue premiado como Mejor Noticiero, destacando la rigurosidad y cercanía de su labor informativa.

El cierre de la noche estuvo marcado por el **Gran Premio Colombia**, máximo reconocimiento entregado a **Canal Trece**por su contribución al fortalecimiento de la televisión pública en el país y su compromiso con la diversidad, la inclusión y la cultura regional.

"Este es un reconocimiento al trabajo colectivo, a las historias que nos conectan y al espíritu regional que define nuestra identidad como canal público", afirmó Alejandro Linares, gerente de Canal Trece, quien celebró junto al equipo creativo y técnico del canal.

Con estos premios, Canal Trece reafirma su misión de ser una ventana para las voces, territorios y talentos de Colombia, consolidando su papel como el canal público más importante del país y un referente de la televisión educativa, cultural y transformadora en América Latina.







Señal en vivo: https://canaltrece.com.co/senalen-vivo/canaltrece/

> TDT: Canal 17.1 (HD) > Claro: Canal 120 > Movistar: Canal 161 > Directv: Canal 149

ETB: Canal 262 > Une: Canal 105

Sobre Canal Trece:

Somos el medio de comunicación público regional de mayor cobertura en Colombia. Creamos, producimos, emitimos y comercializamos contenidos y proyectos transmedia con perspectiva joven. Desde 1998, visibilizamos e impulsamos la inclusión, diversidad y riqueza cultural de 14 departamentos de la Región Andina Oriental (Boyacá, Cundinamarca, Tolima, Huila), Orinoquía (Arauca, Meta, Casanare, Vichada) y Amazonía (Amazonas, Caquetá, Putumayo, Vaupés, Guaviare y Guainía).

Ofrecemos a nuestras audiencias: educación, información, entretenimiento, música, arte y cultura.

Nuestro principal objetivo es fortalecer la identidad de nuestras regiones.

Trece, somos más de lo que quieres.

Descubre más en: www.canaltrece.com.co /

Síguenos en: Facebook, Twitter, Instagram y TikTok como @CanalTreceCo

También puedes vernos en nuestra plataforma Trece Plus disponible para IOS y Android

Para conocer más información sobre las novedades, lanzamientos y eventos de Canal Trece, ingresa

a nuestra Sala de Prensa: https://canaltrece.com.co/sala-de-prensa/